

39. Mais, malgré ces efforts et bien d'autres pour sauver leur empire, les Ottomans et leurs trois pachas allaient disparaître.
40. La Première Guerre mondiale fut provoquée par le désir des nations européennes de contrôler le territoire ottoman, mais en 1919, plus personne ne se souciait de l'empire. Tout le monde l'abandonna et l'empire s'effondra de l'intérieur.
41. En 1922, l'empire prit fin avec le bannissement du sultan. L'abolition du califat mit fin à la domination de l'islam sur l'État en 1924.
42. Les trois pachas également connurent la fin de leur mandat au cours de la période 1921-1924. La guerre qui devait mettre fin à toutes les guerres se termina en 1923 par le traité de paix qui mit fin à toutes les paix.

Le Temps de Détresse

Daniel 12:1

“Et en ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, qui tient pour les fils de ton peuple ; et ce sera un temps de détresse tel, qu'il n'y en a pas eu depuis qu'il existe une nation jusqu'à ce temps-là. Et en ce temps-là ton peuple sera délivré : quiconque sera trouvé écrit dans le livre.”

43. Depuis les événements qui ont marqué l'effondrement de l'Empire ottoman, le monde a connu d'innombrables troubles sans précédent, tant sur le plan spirituel que matériel.
44. Les pires guerres de l'histoire ont eu lieu depuis 1900.
45. Les guerres, les crimes et les persécutions ont fait plus de victimes aux XXe et XXIe siècles qu'à n'importe quelle autre période de l'histoire de la planète.
46. Les catastrophes naturelles ont augmenté rapidement depuis 1900 et continuent d'augmenter en taille et en fréquence jusqu'à aujourd'hui.
47. Non seulement nous luttons encore contre les maladies épidémiques, mais les maladies chroniques ont atteint des proportions épidémiques, en grande partie à cause des pratiques et des méthodes erronées de l'homme.
48. Aux XXe et XXIe siècles, les persécutions ont rivalisé avec celles du Moyen-Âge, voire les ont dépassées.
49. En Europe de l'Est, les observateurs du sabbat du septième jour ont été persécutés par le nazisme comme jamais auparavant dans l'histoire. Un grand nombre de « Juifs » tués pendant la Seconde Guerre mondiale étaient en fait des chrétiens considérés comme juifs parce qu'ils observaient le sabbat.
50. Le communisme a converti de nombreuses régions du monde à l'observation du dimanche. Ces régions n'observaient pas le dimanche avant le XXe siècle.
51. Le début du temps de détresse avec les événements de l'effondrement de l'Empire ottoman est le dernier signe de la prophétie avant la fin de la grâce et marque le début du dernier message de miséricorde au monde avant que la porte du refuge « ...comme aux jours de Noé », ne se referme à jamais.

52. Le monde, tout comme pendant les 120 ans qui ont précédé le déluge, entend maintenant le cri de repentance, l'appel à réparer la brèche dans la loi : « Souviens-toi du jour du (repos) sabbat pour le sanctifier ». Et réfugie-toi dans l'arche de la justice du Christ.

53. Plus que toute autre période de l'histoire, le temps de détresse est le plus solennel pour ce monde et ses habitants, car cette détresse est le résultat de la fin du jugement céleste. Au cours de cette période, le livre est examiné par le Ciel, afin de déterminer qui, parmi tous les peuples du monde qui ont professé le vrai Dieu, sera jugé digne d'être libéré. C'est le jugement d'investigation des vivants, avant que Micaël ne se lève de son œuvre médiatrice en faveur de son peuple et de l'humanité coupable.

54. À la fin de ce jugement investigatif, Micaël, ou Jésus, se lève de son œuvre médiatrice en faveur de ce monde, la probation de ce monde prend fin et la sentence est prononcée: « Que celui qui est injuste soit encore injuste ; que celui qui est souillé se souille encore ; et que le juste pratique encore la justice ; et que celui qui est saint se sanctifie encore ». Apocalypse 22:11.

Conclusion

Où en sommes-nous par rapport à Daniel 12:1, le verset que nous avons cité au début? Nous sommes dans le temps de détresse, le temps du jugement des vivants. Nous sommes arrivés à la dernière borne de repère de la prophétie et de l'histoire en ce qui concerne la fin du temps de grâce, il n'y a plus rien qui puisse nous empêcher d'assister à la bataille finale d'Armageddon, à la seconde venue de Jésus, nous sommes arrivés à la fin de la onzième heure de l'histoire de cette terre, il ne reste plus que quelques minutes ou peut-être même quelques secondes sur la grande horloge de l'histoire.

Le dernier message de miséricorde est en train de se donner, c'est le grand cri d'Apocalypse 18, pour sortir de Babylone la Grande, c'est-à-dire les églises déchues dont son dernier membre (l'Église adventiste du septième jour), pour abandonner ta propre justice, pour échapper à l'esprit tiède de l'église laodicéenne, regarder à Jésus seul et te réfugier dans l'arche de la justice du Christ. Es-tu prêt à rencontrer Jésus ou seras-tu pris au dépourvu ?

C'est véritablement La Fin!

Ministères À la Lumière de la Prophétie accomplie

Courier électronique:

info@inlightofprophecyfulfilled.org
www.inlightofprophecyfulfilled.org



Pris au Dépourvu Réflexion sur le Temps de Détresse



“Et en ce temps-là se lèvera Micaël, le grand chef, qui tient pour les fils de ton peuple ; et ce sera un temps de détresse tel, qu'il n'y en a pas eu depuis qu'il existe une nation jusqu'à ce temps-là. Et en ce temps-là ton peuple sera délivré : quiconque sera trouvé écrit dans le livre.” Daniel 12:1

C'est la scène finale avant la seconde venue de Jésus. Les événements de ce verset sont l'aboutissement de ce que toute la chrétienté attend depuis des siècles. Mais où en sommes-nous par rapport à ce verset ? Sommes-nous en train de vivre son accomplissement ou est-ce pour un temps à venir ? Est-ce pour un temps proche ? Nous avons besoin de repères pour nous situer et, heureusement, ces repères nous sont fournis par les versets précédents et l'histoire.

Daniel Onze

1. Le livre de Daniel couvre l'histoire du monde, de Babylone jusqu'à la seconde venue à quatre reprises.
2. Les visions de Daniel 2, 7, 8 et 9, et 11, présentent la même histoire, mais chaque fois un peu plus détaillée.
3. Les visions de Daniel 2, 7, 8 et 9 sont présentées sous forme de symboles.
4. Daniel 11 et 12 sont présentés en langage littéral, sans symboles, comme l'a déclaré l'ange dans Daniel 11:2.
5. Daniel 11 traite essentiellement de 14 événements historiques liés principalement à 8 nations de l'histoire.
6. Daniel 11:2 fait référence à la Perse et à sa célèbre campagne contre la Grèce sous Xerxès.
7. Daniel 11:3-4 présente les Grecs sous Alexandre le Grand, le premier roi/royaume arrogant de la prophétie, sa chute soudaine et la division de son empire aux quatre vents, les quatre points cardinaux du point de vue de la position géographique de Daniel en Palestine.
8. Daniel 11:5-13 décrit les guerres entre deux des successeurs d'Alexandre, le roi du sud, l'Égypte ptolémaïque, et le roi du nord, la Turquie et la Syrie séleucides, qui conduiront à l'ascension de la prochaine grande puissance mondiale.
9. Daniel 11:14-16 présente Rome, la deuxième puissance arrogante de la prophétie, et expose son intervention dans les affaires grecques.
10. Daniel 11:17-22 traite de César, de son ascension au pouvoir, de sa chute soudaine et de ses deux successeurs, Auguste, un collecteur d'impôts, qui a régné durant l'âge d'or de Rome, et Tibère, un être vil, sous le règne duquel le chef de l'alliance, Jésus-Christ, devait mourir.

11. Daniel 11:23-27 parle du peuple de Dieu en relation avec cette nouvelle puissance, Rome, à l'époque, et de la guerre entre Auguste, Antoine et Cléopâtre.

12. Daniel 11:28 évoque la persécution du peuple de Dieu par l'Empire romain et le siège de Jérusalem.

13. Daniel 11.29 et la première partie du verset 30 présentent le changement de la capitale de l'Empire romain : de Rome à Constantinople sous Constantin ; et la chute de la Rome occidentale.

14. Daniel 11, la deuxième moitié du verset 30 et le verset 31 décrivent le retrait du paganisme des territoires de ce qui fut l'Empire romain et l'établissement de l'abomination de la désolation, la papauté, au sixième siècle.

15. Daniel 11:32-34 présente la persécution du peuple de Dieu par la papauté et l'aide apportée au peuple de Dieu par la Réforme protestante.

16. Daniel 11:35 déclare que cette persécution papale se poursuivra jusqu'au temps de la fin, qui survint en 1798 lorsque la France s'empara de la ville de Rome et fit prisonnier le pape, mettant ainsi fin au pouvoir papal sur l'Europe.

Le Troisième Roi Arrogant

Verset 36

“Ce Roi donc fera selon sa volonté, et s'enorgueillira, et s'élèvera par-dessus tout Dieu ; il profèrera des choses étranges contre le Dieu des dieux, et prospèrera jusqu'à ce que l'indignation ait pris fin ; car la détermination en a été faite.”

17. La France est ici introduite, la troisième puissance arrogante de Daniel 11, chaque fois qu'un roi arrogant a été introduit, nous voyons une nouvelle puissance conquérante entrer en scène, et c'est ainsi que la France est introduite dans la Révolution française de 1789-1799. Après l'introduction de la fin des temps au verset 35, nous sommes maintenant présentés à la puissance conquérante qui a mis fin à la suprématie papale, ce qui marquerait le début de cette époque capitale.

18. La France, dans sa révolution, s'est élevée au-dessus de tout Dieu en déclarant son athéisme. Elle a proféré aussi en cela des choses étranges contre le Dieu des dieux, car c'est surtout contre le Dieu des chrétiens que ses attaques étaient dirigées.

Verset 37

“Et il ne se souciera point des dieux de ses pères, ni de l'amour des femmes, même il ne se souciera d'aucun Dieu ; car il s'élèvera au-dessus de tout.”

19. La France a abandonné le Dieu de ses pères en rejetant le christianisme, qui était la religion de la France depuis plus de mille ans et de toute l'Europe depuis des centaines d'années.

20. La France a méprisé le désir des femmes en étant le premier pays d'Europe à légaliser l'homosexualité, jetant ainsi les bases de la vision du monde d'aujourd'hui sur cette question.

21. La France a méprisé tous les dieux en se tournant vers l'athéisme.

Versets 38-39

“et, à sa place, il honorera le dieu des forteresses : avec de l'or, et avec de l'argent, et avec des pierres précieuses, et avec des choses désirables, il honorera un dieu que n'ont pas connu ses pères. Et il agira dans les lieux forts des forteresses avec un dieu étranger : à qui le reconnaîtra il multipliera la gloire; et il les fera dominer sur la multitude et leur partagera le pays en récompense.”

22. La France a honoré le dieu des forteresses ou des forces en tentant d'utiliser sa propre puissance et la force des armes pour répandre et protéger sa démocratie et son idéologie.

23. La France a adoré un dieu que ses pères n'ont pas connu en érigeant la déesse de la raison, la déification littérale, sous l'emblème d'une femme, de la raison et de la logique.

24. La France a divisé les terres des nobles en petites parcelles et les a vendues au plus offrant, partageant ainsi le pays en récompense, c'est-à-dire pour le profit.

Le Roi du Nord

Verset 40

“Et, au temps de la fin, le roi du midi se heurtera contre lui, et le roi du nord fondra sur lui comme une tempête, avec des chars et des cavaliers, et avec beaucoup de navires, et entrera dans les pays et inondera et passera outre.”

25. En 1798, la guerre entre l'Égypte et les Français commence, elle se terminera par la conquête de l'Égypte par la France.

26. Le roi du Nord, ou les Ottomans, qui règnent désormais sur le territoire autrefois occupé par la division septentrionale de l'empire d'Alexandre, ‘fondra sur lui’, sur la France, comme un tourbillon.

27. Les Ottomans se dressent contre les Français avec des canons tirés par des chevaux et ressemblant à des chars avec des cavaliers, ainsi qu'avec de nombreux navires, car la flotte ottomane était secondée par celle des Britanniques.

28. Les Ottomans poursuivent les Français qui se retirent de Syrie, où ils étaient venus affronter les Ottomans, qui sont entrés et ont inondé de nombreuses terres de la région dans leur désir de reconquérir le territoire pris par les Français.

Versets 41-43

“Et il viendra dans le pays de beauté [terre glorieuse], et plusieurs pays (provinces, régions) tomberont ; mais ceux-ci échapperont de sa main : Edom, et Moab, et les principaux des fils d'Ammon. Et il étendra sa main sur les pays, et le pays d'Égypte n'échappera pas. Il se rendra maître des trésors d'or et d'argent, et de toutes les choses précieuses de l'Égypte ; les Libyens et les Éthiopiens seront à sa suite.”

29. Édom, Moab et Ammon s'échappèrent de ses mains. Ces

régions se trouvaient à l'est du Jourdain, ce qui les mettait à l'écart de ce conflit ; elles ont donc échappé aux mains des Ottomans qui avançaient.

30. Les Ottomans poursuivent Napoléon jusqu'en Égypte et l'emmènent en captivité ; l'Égypte n'échappe pas à ce conflit.

31. Les Ottomans reprennent le contrôle de l'Égypte et s'emparent des trésors d'or et d'argent et de toutes les choses précieuses de l'Égypte.

32. Les Libyens et les Éthiopiens sont laissés comme pays frontaliers de l'Égypte ottomane nouvellement reconquise ; à l'époque biblique, l'Éthiopie comprenait à la fois le Soudan et l'Érythrée.

Verset 44

“Mais des nouvelles de l'orient (de l'est) et du nord l'effrayeront, et il sortira en grande fureur pour exterminer et détruire entièrement beaucoup de gens.”

33. Les nouvelles ou les rumeurs en provenance du nord et de l'est viennent effrayer les Ottomans. La pression exercée par la Russie sur les Ottomans de 1800 à 1917 y a contribué.

34. En réponse à la pression russe, les Ottomans se sont mis en colère et ont tué de nombreuses personnes, déclenchant le génocide arménien, qui a atteint sa phase la plus grave en 1915. Plus d'un million d'Arméniens sont morts. Pour décrire les horreurs de ce massacre, le terme de génocide lui a été littéralement appliqué. De nombreux autres groupes chrétiens furent inclus dans les massacres ottomans, comme les Grecs et les Assyriens. Au total, plus de 3 millions de chrétiens furent exterminés.

Verset 45

“Il dressera les tentes de son palais entre les mers, vers la glorieuse et sainte montagne Puis il arrivera à la fin, sans que personne lui soit en aide.”

35. Le mot traduit ici par « palais » est un mot perse, le seul endroit où il apparaît dans la Bible se trouve dans Daniel 11:45 et il désignait les tentes du palais du Shah ou monarque perse, qu'il utilisait pour ses campagnes militaires.

36. La prophétie dit que les tentes de son palais devaient être transportées à Jérusalem, ou qu'une partie du gouvernement ottoman, liée à une campagne militaire, devait alors être transportée à Jérusalem.

37. Pendant la Première Guerre mondiale et la phase la plus grave des génocides chrétiens, trois pachas (chefs) dirigeaient l'Empire ottoman : Enver, Talaat et Djemal.

38. En 1915, en vertu de sa nomination à la tête de la quatrième armée, le pacha Djemal, qui représente en sa personne un tiers du gouvernement ottoman, installe son quartier général à Jérusalem afin de lancer une campagne militaire contre le canal de Suez britannique. Son quartier général est resté à Jérusalem jusqu'à ce qu'elle capitule face aux Britanniques en 1917.